

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'EST

DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM

COMMUNE DE BETARE-OYA

SECRETARIAT GENERAL

B.P. 02 Bétaré-Oya- Cameroun



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

EAST REGION

LOM AND DJEREM DIVISION

BETARE-OYA COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

Po. Box: 02 Betaré-Oya – Cameroon

MAITRE D'OUVRAGE :
MAIRE DE LA COMMUNE DE BETARE-OYA.

COMMISSION DE PASSATION :
COMMISSION INTERNE DE PASSTION DES MARCHES PLACEEE AUPRES DE LA
COMMUNE DE BETARE-OYA.

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 04/AONO/CBO/SG/CIPM/2025 DU 21 MARS 2025
POUR LES TRAVAUX D'ECLAIRAGE PUBLIC A L'AIDE DE 30

LAMPADAIRES SOLAIRES DANS LES LOCALITES DE NDOKAYO,
MBORGUENE, TAPARE ET BOFORO DANS LA COMMUNE DE BETARE-
OYA, DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM, REGION DE L'EST.

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC (BIP), EXERCICE : 2025

IMPUTATION :

JANVIER 2025

TABLE DES MATIERES

Pièce n° 1 : Avis d'Appel d'Offres (AAO).....
Pièce n° 2 : Règlement Général de l'Appel d'Offres(RGAO)
Pièce n° 3 : Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).....
Pièce n° 4 : Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP)
Pièce n° 5 : Cahier des Clauses Techniques Particulières (CCTP).....
Pièce n° 6 : Cahier des clauses socio-environnementales
Pièce n° 7 : Plan simplifié de gestion environnementale et sociale
Pièce n° 8 : Cadre du Bordereau des prix unitaires
Pièce n° 9 : Cadre du Détail estimatif et quantitatif.....
Pièce n° 10 : Cadre du Sous-détail des prix
Pièce n° 11 : Modèle de marché.....
Pièce n° 12 : Modèles des pièces à utiliser
Pièce n° 13 : Justificatifs des études préalables
Pièce n°14: Liste des établissements bancaires et organismes financiers autorisés à émettre des cautions dans le cadre des Marchés Publics
Pièce n° 15 : Grille d'évaluation.

PIECE N° I:
AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°. 04/AONO/CBO/SG/CIPM/2025 du ... 24 Mars 2025

POUR LES TRAVAUX D'ECLAIRAGE PUBLIC A L'AIDE DE 30 DES LAMPADAIRES SOLAIRES DANS LES LOCALITES DE NDOKAYO, MBORGUENE, TAPARE ET BOFORO DANS LA COMMUNE DE BETARÉ-OYA, DEPARTEMENT DU BETARE-OYA, REGION DE L'EST

Financement : BIP, Exercice2025.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du **Budget d'Investissement Public** de l'exercice 2025, le Maire de la Commune de Bétaré-Oya, Autorité Contractante, lance un **Appel POUR LES TRAVAUX D'ECLAIRAGE PUBLIC A L'AIDE DE 30 LAMPADAIRES SOLAIRES DANS LES LOCALITES DE NDOKAYO, MBORGUENE, TAPARE ET BOFORO DANS LA COMMUNE DE BETARÉ-OYA, DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM, REGION DE L'EST**

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- Installation du chantier
- Etude et piquetage
- Confection des massifs de fondation
- Pose des pylônes
- Assemblage des équipements solaires
- Mise en service

3. Délai de livraison

Le délai maximum prévu par le Maire de la COMMUNE DE BETARÉ-OYA, Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent Appel d'Offres est de **Quatre (04) mois**.

4. Allotissement

Lesdits travaux font l'objet d'un (01) lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération proposé par le Maître d'Ouvrage est de : **Cinquante Millions (50 000 000) francs CFA** ;

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les entreprises de droit Camerounais n'étant pas sous une suspension de soumission par l'ARMP.

7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public (BIP) de l'exercice 2025.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, un Chèque Certifié ou un Chèque-Banque prescrivant : **Un million (1 000 000) francs CFA**, à l'Autorité Contractante et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la COMMUNE DE BETARÉ-OYA, Tél : (237) 650 85 74 83/ 696 44 44 21 dès publication du présent avis.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du DAO par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées. Toutefois, la soumission par voie physique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la COMMUNE DE BETARÉ-OYA, Tél : 237) 650 85 74 83/ 696 44 44 21 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de Quarante mille (40 000) francs CFA, payable à la Recette Municipale de BETARÉ-OYA.

Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm)

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au secrétariat du Maire au plus tard le 02 MAI 2025 à 10 heures précises, et devra porter la mention :

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert

N° 04/HONO/CBO/SG/CIPM/2025 du 21 MARS 2025

POUR LES TRAVAUX D'ECLAIRAGE PUBLIC A L'AIDE DE 30 LAMPADAIRES SOLAIRES DANS LES LOCALITES DE NDOKAYO, MBORGUENE, TAPARE ET BOFORO DANS LA COMMUNE DE BETARÉ-OYA, DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM, REGION DE L'EST

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 02 MAI 2025 à 11 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés, sise à la Commune de Betaré-Oya.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne unique de leur choix dûment mandatée.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément

aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

14. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont constitués de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels.

14.1 Critères éliminatoires

a. Offre Administrative

- 1) Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- 2) Pièce falsifiée ;
- 3) de la non -production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission);
- 4) de l'absence de l'attestation de catégorisation le cas échéant ;

b. Offre technique

- 1) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- 2) N'avoir pas réuni au moins 80% de critères de qualification.

c. Offre Financière

- 1) Offre financière incomplète ;
- 2) Omission du prix d'une tâche quantifiée dans le bordereau des prix unitaires ou dans le devis estimatif ;

N.B : Les copies certifiées des pièces antérieurement légalisées seront systématiquement rejetées.

14.2 Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des candidats porteront sur :

- Capacité financière de 25 000 000
- Références de l'entreprise ;
- Compréhension du projet ;
- L'expérience du personnel d'encadrement;
- Matériel et équipements essentiels ;
- Présentation

15. Attribution

Sous réserve du respect des conditions de conformité des offres, (a) l'attribution des marchés de travaux, de fourniture et de services quantifiables se fait au soumissionnaire ayant présenté l'offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la COMMUNE DE BETARÉ-OYA, Tél : (237) 237) 651562341/650857483.

BETARÉ-OYA, le.....**24 MARS 2025**

LE MAIRE

(Autorité contractante)



Baba Nicolas
Maire de la Commune
de Bétaré - Oya

Copies :

- ✓ ARMP (Pour insertion au JDM) ;
- ✓ DD MINMAP/LD ;
- ✓ PRESIDENT/CIPM/LD ;
- ✓ AFFICHAGE ;
- ✓ ARCHIVES.

PART I:
Open invitation to tender

REGION DE L'EST**DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM****COMMUNE DE BETARE-OYA****SECRETARIAT GENERAL****B.P. 02 Bétaré-Oya– Cameroun****EAST REGION****LOM AND DJEREM DIVISION****BETARE-OYA COUNCIL****GENERAL SECRETARIAT****Po. Box: 02 Bétaré-Oya – Cameroon**

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 04.../ONIT/BOC/GS/ITB/2025 ON ... 26. MAY 2025**

**FOR PUBLIC STREET LIGHTING WORKS BY SOLAR ENERGY IN NDOKAYO,
MBORGUENE, TAPARE AND BOFORO IN THE MUNICIPALITY OF BÉTARÉ-OYA IN
LOM AND DJEREM DIVISION, EAST REGION.**

Financing : PIB 2025.

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of the execution of the Public Investment Budget for the year 2025, the Lord Mayor of BETARÉ-OYA COUNCIL, Contracting Authority, hereby launches an Open National Invitation to tender **FOR PUBLIC STREET LIGHTING WORKS BY SOLAR ENERGY IN NDOKAYO, MBORGUENE, TAPARE AND BOFORO IN THE MUNICIPALITY OF BÉTARÉ-OYA IN LOM AND DJEREM DIVISION, EAST REGION.**

The works subject of this project includes;

- Installation of building site;
- Pose of building site panel;
- Foundation;
- Installation of pylons;
- Installation of solar equipment;
- Putting on

2. Execution deadline.

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be **four (04)** months.

3. Allotment

The works shall be divided in one (01) single plot.

4. Estimated Cost

The estimated cost of the operation proposed by the Contracting Authority is: **Fifty million (50 000 000) Francs CFA.**

5. Participation and origin

The participation in this invitation to tender is open to enterprises of Cameroonian law which is not under submissions' suspension by ARMP.

6. Funding

Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget (PIB) for the year 2025. Charge: N°

7. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of: **One million (1 000 000) francs CFA** and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

8. Consultation of tender file

The file may be consulted during working hours at BETARÉ-OYA COUNCIL Phones: (237) 650 85 74 83 / 696 44 44 21 soon as this notice is published.

It may equally be consulted online on the COLEPS platform at the following addresses:

<http://www.mar-chespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website (www.armp.cm)

9. Acquisition of Tender File

The file may be obtained from BETARÉ-OYA COUNCIL Revenue Office, as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of **forty thousand (40 000) francs CFA**.

It is equally possible to obtain the electronic version of the Tender File by downloading it free of charge through the addresses indicated above. However, online submission is subject to the payment of Tender File purchase fees

10. Submission of offers

Each offers written in French or English in seven (07) copies including the original and six (06) copies marked as such, should reach the Private secretariat of Betare-Oya's Mayor, not later than on **02 MAI 2025** at 10 o'clock hours accurate, and should carry the inscription:

**"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. 04/ONIT/BOC/GS/ITB/2025 ON 24 MARS 2025"**

**FOR PUBLIC STREET LIGHTING WORKS BY SOLAR ENERGY IN NDOKAYO,
MBORGUENE, TAPARE AND BOFORO IN THE MUNICIPALITY OF BÉTARÉ-OYA IN LOM
AND DJEREM DIVISION, EAST REGION"**

"To be opened only during the bid-opening session"

11. Admissibility of offers

Under threat of rejection:

The administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service, in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (03) months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or a Certified Check Certify or a Bank Check.

The participation to the session of open is reserve to the one of conference, and the number of representatives is limited to one (01), even in the case of company.

12. Opening of bids

The bids shall be opened in a single phase.

The opening of the administrative documents and of the technical and financial offers will take place on **02 MAI 2025** at 10 o'clock local time by the tender's board of the contracting authority in the meeting room of BETARÉ-OYA COUNCIL. Only bidders may attend this opening meeting or be represented by a unique person of their choice duly authorized.

13. Evaluation Criteria

The evaluation criteria are the following:

13.1 Eliminatory criteria

The eliminatory criteria include:

- Absence of bid bond at the opening of bids;

- Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);
- False declarations, fraudulent schemes or forged documents ;
- Absence of grading(categorisation) certificate if applicable;
- Incomplete technical file: False declaration; Falsified document; in ability to score 80% of the qualifying criteria
- Incomplete financial file: Omission of the cost of a qualifying task in the unit price folder or in the estimate.

13.2 Essential criteria

- Financial strength of 25 000 000
- Company references;
- Methodology and organization;
- Staff qualification;
- Equipment;
- Presentation.

14. Award

The contract will be awarded to the tendered submitting the offer valued the lowest bid, fully satisfying the administrative requirements and satisfactory compliance with the technical specifications required.

15. validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the dead line set for the submission of tenders.

16. Complementary Information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the BETARÉ-OYA COUNCIL, Phone: (237) 651562341/650857483

17. Corruption inside the public contracts

For all the corrupting acts or bad practices, please call or forward an SMS to the following MINMAP numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

24 MARS 2025

BETARÉ-OYA, on

THE LORD MAYOR,

CONTRACTING AUTHORITY



Copies:

- MAYOR BOC
- MINMAP
- ARMP (JDM) ;
- Chairpersons of ITB;
- Notice boards;
- Archives/Chrono.